



kabupaten padang pariaman

KLIPING BERITA

05 – 30 JUNI 2023



Pemerintah kabupaten

padang
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING BERITA



POSMETRO PADANG

Pemkab Bersama Baznas

3.750 Siswa Terima Beasiswa Padangpariaman Cerdas 2023



BEASISWA— Tim Baznas saat akan salurkan bantuan Padangpariaman Cerdas

PDG.PARIAMAN, METRO

Pemerintah Kabupaten Padangpariaman melalui program Padangpariaman cerdas tahun 2023, kembali salurkan bantuan beasiswa kepada keluarga kurang mampu se Kabupaten Padangpariaman.

Prosesi penyerahan bantuan yang menjadi program Baznas Padangpariaman ini diluncurkan selama lima hari, mendatang. Penyerahan secara teknis akan dipusatkan di kantor camat masing-masing kecamatan.

Wakil Ketua II Baznas Kabupaten Padangpariaman Zulfahmi menyatakan, penyaluran program Padangpariaman cerdas ini sejalan dengan proses pendaftaran baru

atau daftar ulang siswa. Dia menyebut, Baznas akan membantu meringankan beban anak-anak yang kurang mampu yang akan masuk sekolah ataupun yang ingin melanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi.

"Insya Allah, melalui program ini diharapkan tidak ada anak yang tidak bisa bersekolah karena alasan biaya. Sesuai instruksi Bupati Padangpariaman Suhatri Bur bahwa program Padangpariaman cerdas diharapkan untuk mampu mendasar masyarakat Padangpariaman," ujarnya, kemarin.

Lebih lanjut Zulfahmi menambahkan, sebanyak 1.368 M dana Zakat yang akan disalurkan kepada 3.750 siswa SD dan SMP se

Padangpariaman. Hari ini terangnya, dibagikan untuk 4 kecamatan, yaitu di Kecamatan 2x11 Kayu Tanam, Kecamatan 2x11 Enam Lingsung, Kecamatan Padang Sago, dan Kecamatan Patamuhan.

"Masing-masing siswa SD mendapat 400 ribu rupiah dan tingkat SMP mendapat 500 ribu rupiah," ungkapnya lagi saat bersiap-siap untuk berangkat ke Kecamatan Patamuhan, yang sesuai jadwal menjadi kecamatan penerima pertama.

Tampak juga hadir, Wakil Ketua I Baznas Padangpariaman Masri Char, Wakil Ketua III Fakhri Zaki, dan Wakil Ketua IV Zulherman, serta jajaran sekretariat Baznas Kabupaten Padangpariaman.(efa)

Smart City Permudah Pelayanan untuk Semua Lapisan Masyarakat

PDG.PARIAMAN, METRO

Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin, menghadiri forum smart city. Bupati dan Walikota se Indonesia. Kenapa tidak smart city berguna untuk pelayanan prima kepada semua lapisan masyarakat Padangpariaman.

"Smart city sangat berguna untuk kemajuan Padangpariaman sesuai dengan visi dan misi, karena berguna untuk memberikan pelayanan terbaik kepada semua lapisan masyarakat," kata Bupati Padangpariaman Suhatri Bur, kemarin.

Apalagi katanya, konsep smart city atau kota pintar untuk memudahkan pelayanan kepada warganya disosialisasikan kepada media.

"Forum smart city bisa meningkatkan sumber daya manusia dibidang teknologi dan kolaborasi seluruh Kabupaten / kota dalam bertukar informasi teknologi," ungkapnya.

Makanya perlu Pemkab Padangpariaman mengikuti evaluasi smart city tahap ini. Bupati Suhatri Bur di dampingi oleh Kadis Kominfo, Kadis PUPR Kepala Bapelitbangda, Kadis Satpol PP serta Kabag Prokopim Padangpariaman.

Acara dibuka oleh Staf ahli Kominfo dan Walikota Surabaya Eti Cahyadi serta peninjauan langsung stand pameran smart city.

Artinya, tujuan dari smart city adalah mempermudah pelayanan kepada masyarakat. Dengan demikian [salah satu tujuan smart city dapat bermanfaat untuk kemajuan Padangpariaman dalam segala bidang pembangunan], tandasnya.(efa)



SMART CITY—Bupati Padangpariaman Suhatri Bur bersama Wali Kota Pariaman Genius Umar saat acara Smart City, baru-baru ini.



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KABUPATEN PADANG PARIAMAN
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

SINGGALANG



SERAHKAN - Baznas Padang Pariaman menyerahkan zakat ke anak SD di Patamuhan. (damanhuri)

Baznas Padang Pariaman Salurkan Rp1,5 Miliar Zakat

PADANG PARIAMAN - Pemerintah Kabupaten Padang Pariaman melalui Program Padang Pariaman Cerdas Tahun 2023, kembali salurkan bantuan beasiswa kepada keluarga kurang mampu.

Prosesi penyerahan bantuan yang menjadi program Baznas Padang Pariaman ini dilangsungkan selama lima hari, mulai Senin 12 Juni - Jumat, 16 Juni 2023 mendatang. Penyerahan secara teknis akan dipusatkan di kantor camat masing-masing kecamatan.

Wakil Ketua II Baznas Kabupaten Padang Pariaman Zulfahmi menyatakan, penyaluran program Padang Pariaman Cerdas ini sejalan dengan proses pendaftaran baru atau daftar ulang siswa.

Dia menyebut, Baznas akan membantu meringankan beban anak-anak yang kurang mampu yang akan masuk sekolah ataupun yang ingin melanjutkan ke jenjang yang lebih tinggi.

"Insya Allah, melalui program ini diharapkan tidak ada anak yang tidak bisa bersekolah karena alasan biaya. Sesuai instruksi bupati bahwa Program Padang Pariaman Cerdas diharapkan untuk mampu mencerdaskan masyarakat Padang Pariaman," ucap, Senin (12/6).

Lebih lanjut Zulfahmi menambahkan, sebanyak Rp1.568 miliar dana zakat yang akan disalurkan kepada 3.750 siswa SD dan SMP se Padang Pariaman.

Hari ini, terangnya, dibagikan untuk empat kecamatan, yaitu Kecamatan 2x11 Kayutanam, 2x11 Enam Lingsung, Padang Sago, dan Kecamatan Patamuhan.

"Masing-masing siswa SD mendapat Rp400 ribu dan tingkat SMP mendapat Rp 500 ribu," ungkapnya lagi saat bersiap-siap untuk berangkat ke Kecamatan Patamuhan, yang sesuai jadwal menjadi kecamatan penerima pertama.

Tampak juga hadir, Wakil Ketua I Baznas Padang Pariaman Masri Chan, Wakil Ketua III Fakhri Zaki, dan Wakil Ketua IV Zulherman, serta jajaran Sekretariat Baznas Kabupaten Padang Pariaman. (501)